



MIGUEL ÁNGEL YUNES MÁRQUEZ

“No quiero generar conflictos”

RAFAEL RAMÍREZ

La Comisión de Honor y Justicia de Morena analiza la afiliación del expanista tras las críticas de militantes

El senador Miguel Ángel Yunes Márquez dijo que no quiere generar conflictos al interior de Morena, esto luego de que militantes del partido guinda, entre ellos, la gobernadora Rocío Nahle, criticaron la afiliación del expanista.

Esta inconformidad provocó que la Comisión de Honor y Justicia de Morena ya analice la afiliación de Miguel Ángel Yunes Márquez.

“No quiero generar conflictos internos (...) he actuado de frente y de buena fe, no hay nada oculto”, dijo el senador a

través de un comunicado.

Yunes Márquez, quien acaba de ser nombrado presidente de la Comisión de Hacienda del Senado, ha votado a favor de diversas reformas constitucionales impulsadas por la presidenta Claudia Sheinbaum, incluyendo la Reforma Judicial, la de supremacía constitucional y la de la Guardia Nacional.

El voto a favor de la Reforma Judicial provocó la expulsión de Yunes Márquez del PAN, bajo las acusaciones de trai-



cionar los principios del partido blanquiazul que se oponía a dicha iniciativa por considerar que rompería la independencia de los jueces.

“Me he dedicado a cumplir mi compromiso de apoyar en todo lo positivo a la presidenta Claudia Sheinbaum, convencido de que México requiere un Ejecutivo fuerte”, dijo.

Añadió que seguirá enfocado en su labor legislativa y en contribuir a lo que sea mejor para Veracruz, México y Morena.

La afiliación del expansionista a Morena generó críticas de la gobernadora Rocío Nahle, quien la impugnó, por lo que el partido guinda ya la analiza.

“De acuerdo con la petición que hicimos Diputados Federales, Diputados Locales, Senadora, Comité Estatal de Morena de Veracruz y una servidora, me ha informado @LuisaAlcalde que la

Comisión de Honestidad y Justicia del @PartidoMorenaMx inició el proceso de revisión”, escribió la gobernadora en la red social X.

Sobre las críticas que ha recibido de Nahle, Yunes Márquez dijo que la respeta y le deseó éxito en su administración.

El pasado miércoles, **el coordinador de los diputados morenistas, Ricardo Monreal**, indicó que no debe de descalificar a nadie por su pasado partidista, y de ejemplo se puso él mismo, quien ha militado en diversos institutos políticos.

“Yo vengo de cuatro partidos. Imagínense que yo cuestione a los que llegan. Yo estuve militando en el PRI, y luego en el PRD, y luego en el PT, y luego en Convergencia y ahora en Morena. Ahora yo no puedo ser impoluto, decir no, yo puro, los puros. No, yo no creo eso.

Creo que en todos los partidos hay hombres y mujeres valiosos. Creo que en todos los partidos hay gente honesta, creo que en todos los partidos hay hombres y mujeres que quieren a México, y no soy de los que descalifica a nadie”, comentó Monreal.

El voto a favor de la Reforma Judicial provocó la expulsión de Yunes Márquez del PAN, bajo las acusaciones de traicionar los principios del partido



**“Creo que en
todos los partidos
hay hombres y
mujeres valiosos”**

**RICARDO MONREAL
DIPUTADO DE MORENA**

KUMINA SOLIS



Miguel Ángel Yunes Márquez, senador